



Continúan extorsiones y cobros de piso a limoneros, señala diputado perredista

El cobro de piso y las extorsiones hacia limoneros y empacadores, continúan en la región de la Tierra Caliente a través de la modalidad de grupos de whatsapp y llamadas telefónicas, confirmó el diputado federal por el Distrito de Apatzingán, Francisco Huacuz Esquivel Esquivel. La situación de inseguridad en esta región del estado, de acuerdo a lo manifestado por el legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se mantiene relativamente tranquila, porque han disminuido los enfrentamientos armados entre los distintos grupos criminales.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/continuan-extorsiones-y-cobros-de-piso-a-limoneros-senala-diputado-perredista-10775269.html>